

## **Siders/Sitten: Unternehmen Hélios Handicap räumt Preis ab**



*Hélios Handicap ist das Unternehmen "Valais excellence des Jahres 2018".  
Bildquelle: zvg*

**Die Firma Hélios Handicap ist das "Unternehmen Valais excellence 2018". Den Preis erhielt das Sittener Unternehmen am Galaabend des Verbands der Unternehmen Valais excellence.**

Wie jedes Jahr würdigte der Verband der Unternehmen Valais excellence anlässlich eines Galaabends eines seiner Mitglieder für den Vorbildcharakter seiner Tätigkeiten. Gemäss Mitteilung ging der diesjährige Preis des Verbands an Hélios Handicap aus Sitten. Am Donnerstag überreichte nun Staatsrat Christophe Darbellay dem Direktor des Sittener Unternehmens, Franco De Luca, den Preis "Unternehmen Valais excellence 2018".

Das Sittener Unternehmen Hélios Handicap setzt sich seit 14 Jahren für die Lebensqualität und Selbständigkeit von Menschen mit eingeschränkter Mobilität ein. Es bietet technische Hilfsmittel, die Betroffenen den Alltag vereinfachen sollen, wobei die jeweiligen individuellen Bedürfnisse berücksichtigt werden. Hélios Handicap hat sich auf die Anpassung von Sondersteuerungen für Tetraplegiker spezialisiert, ein in der Westschweiz einmaliges Dienstleistungsangebot.

Wie es weiter heisst, wurden auch 13 neue Mitglieder, die das Label Valais excellence 2018 erhielten, in den Verband aufgenommen.

Die Hauptaufgabe des Verbands besteht darin, über das Label Unternehmen zu fördern, die sich nicht nur durch ihre wirtschaftliche, sondern auch durch ihre soziale und ökologische Wertschöpfung zugunsten von Kunden, Mitarbeitenden, Zulieferern und der Gesellschaft im Allgemeinen auszeichnen./wh